
Die erste EH-Blüte im neuen Jahr?

Beitrag von „Enrico“ vom 4. Januar 2012, 22:33

Hallo Volgan,

so früh schon die erste Blüte macht Freude. Auch wenn die Blüte vielleicht nicht das Non-plus-
ultra ist, der frühe Blühbeginn und die unglaubliche Blühfreudigkeit machen diesen Makel 
mehrals wett.

Mfg Erich

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1486-die-erste-eh-bl%C3%BCte-im-neuen-
jahr/&postID=11990#post11990
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